

Balingen, 02.03.2020

Vorlage zur Behandlung in folgenden Gremien:

Technischer Ausschuss **öffentlich** am 11.03.2020 Entscheidung

Tagesordnungspunkt

**Vergabe von Ingenieurleistungen
Durchführung der Maßnahmen zur Eigenkontrollverordnung im
Abschnitt östlich der Eyach in Balingen**

Beschlussantrag:

Die Ingenieurgesellschaft für die Sanierung von Abwassersystemen (ISAS) aus Füssen, Niederlassung Albstadt, erhält den Auftrag für die Ingenieurleistungen zur Durchführung der Maßnahmen zur Eigenkontrollverordnung im Abschnitt östlich der Eyach in Balingen.

Finanzielle Auswirkungen:

Durch die Ausführung des vorgeschlagenen Beschlusses entstehen folgende Auswirkungen auf den Haushalt:

Aufwendungen/Erträge des Ergebnishaushaltes

einmalig xxx.xxx,xx € (wird nachgereicht)

Veranschlagung der Mittel

Laufendes Haushaltsjahr 2020:

planmäßig 350.000,00 €- Kostenstelle 53800100

Sachverhalt:

Städtische Schmutz- und Mischwasserkanäle müssen in aller Regel entsprechend den Regelungen der Eigenkontrollverordnung alle 10 bis 15 Jahre mittels Kamera befahren und untersucht werden. Dies bildet die Grundlage zu den Planungen über notwendige Kanalsanierung in offener oder geschlossener Bauweise. Die Ingenieurleistungen umfassen dabei die Überwachung der Kamerabefahrungen der Kanäle, die Auswertung der Videoaufzeichnungen sowie die Erstellung von Sanierungsvorschlägen.

In Abgrenzung zur kürzlich vergebenen Ingenieurleistung zur geschlossenen Kanalsanierung handelt es sich beim vorliegenden Ingenieurvertrag lediglich um die Zustands- und Schadenserkennung und Auswertung der Daten. Zudem werden die erforderlichen Leistungen zur Kamerabefahrung der Kanäle ausgeschrieben. Die Ingenieurgesellschaft für die Sanierung von Abwassersystemen (ISAS) aus Füssen, Niederlassung Albstadt arbeitet seit Jahren zuverlässig in diesem Bereich für die Stadt Balingen und ist mit dem städtischen Kanalnetz bestens betraut.

Als nächster Abschnitt, welcher einer neuerlichen Untersuchung unterzogen werden soll wurde das Gebiet der Kernstadt Balingen östlich der Eyach vorgesehen. Dieses Gebiet umfasst eine Länge von rund 47 km Kanal.

Es fallen somit folgende Leistungen an:

Datenübernahme Erstellung von Plangrundlagen zur TV-Untersuchung Ausschreibung zur TV-Untersuchung Überwachung TV-Untersuchung	
Erstellung Zustandsbewertung und Sanierungskonzept Datenübergabe für GIS und Pläne	
Summe	wird nachgereicht

Aktuell laufen Abstimmungen bezüglich der Inhalts und des Umfangs des Honorarvertrags. Die Abstimmungen werden im Laufe dieser Woche abgeschlossen. Die daraus resultierende Auftragssumme wird vor Beschluss nachgereicht.

Markus Streich